

CSIT UNIÓN PROFESIONAL solicita a la Gerencia de Atención Primaria atajar la problemática en los centros de salud

El Área de Sanidad de CSIT UNIÓN PROFESIONAL ha pedido a la Gerencia de Atención Primaria del Servicio Madrileño de Salud mantener una reunión urgente para especificar los problemas que los profesionales están teniendo ante la nueva oleada de coronavirus y que la Administración ponga soluciones a la situación insostenible que venimos denunciando durante estos meses.

Los profesionales de los Centros de Salud siguen denunciando el caos que están viviendo en esta segunda oleada de incremento de contagios por coronavirus en la región.

Los profesionales del Centro de Salud de Alcobendas, "La Chopera", han pedido a esta Organización Sindical ayuda para que la administración sanitaria ponga solución a la sobrecarga asistencial que sufren provocada por este aumento de casos que, en las dos últimas semanas ha sido tan elevada que, unida a la derivación de pacientes a los que también tienen que atender por el cierre del Centro de Salud "V Centenario" por un brote de positivos entre sus trabajadores, ha derivado en una situación que califican de inasumible. La Unidad Administrativa se ve desbordada por el número de llamadas, lo que provoca que los pacientes se desplacen sin cita a la puerta del Centro para ser atendidos. Además, las más de 120 PCR que realizan a diario arrojan unos resultados cuyos porcentajes de positivos entre los pacientes, se acercan a lo ya vivido durante los meses de marzo o abril de este año, con el problema añadido del agotamiento acumulado de los profesionales para asumir tal carga de trabajo en plena oleada de COVID19.

La situación descrita en esta Dirección Asistencial Norte, lamentablemente, se sufre de forma generalizada por toda la escasa plantilla de profesionales de la Atención Primaria madrileña. Por ello, desde el Área de Sanidad de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** hemos pedido esta reunión de carácter urgente para plantear algunas medidas que puedan ayudar a los profesionales a asumir esta sobrecarga de trabajo:

- Pedimos a la Gerencia de Atención Primaria una mayor coordinación y organización, así como el traslado de directrices claras tanto de las específicas para profesionales como las que han de trasladarse a la población asistida.
- Incorporación inmediata de refuerzos de profesionales para los Centros de Salud.
- Retomar medidas que fueron efectivas durante los meses de marzo y abril, como por ejemplo, facilitar el transporte a los profesionales para acudir a los domicilios.
- Reconocer el esfuerzo de los profesionales mediante el abono efectivo de los doblajes.

